

Agradecimientos

Realmente ha sido un placer trabajar con el resto de los autores en la elaboración de esta monografía y, particularmente, me gustaría agradecer el gran esfuerzo de síntesis que han hecho para presentar de una forma clara y concisa temas que presentan una gran complejidad.

A pesar de no ser una obra extensa, la edición de este libro ha supuesto un nuevo reto para el equipo editorial de la Revista Iberoamericana de Micología, al que quiero agradecer su gran profesionalidad y dedicación.

Quisiera hacer una mención especial a Pfizer, S.A. y en particular a José Antonio Bahlsen y a Marta Reyes, así como a sus equipos de Madrid y Bilbao, que han apoyado de forma entusiasta este proyecto, y sin cuya ayuda no hubiese sido posible la realización de esta monografía.

Finalmente, quisiera extender mi agradecimiento a todos los autores y entidades que han cedido las magníficas imágenes que se muestran en los capítulos de este libro.